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Accueil des Ukrainiens
For Ukrainians who have just arrived in Belgium, it is possible to register for training after
registering with Actiris.

If you have Annex 15, you are registered with Actiris AND you do not yet have your national
registration number, contact Bruxelles Formation using one of the following methods :

Go to the Cité Des Métiers, open Monday, Tuesday, Wednesday and Friday from 9.30 a.m.
to 12.30 p.m. and from 1.30 p.m. to 4 p.m. Thursday only from 1.30 to 4pm: Avenue de
l'Astronomie 14, 1210 Brussels.
Or call 0800 555 66 (freephone)
Or send an e-mail to info@cdm-bp.brussels indicating "surname, first name, mobile phone
number, name and reference number of the desired course

Pour les Ukrainiens tout juste arrivés en Belgique, il est possible de s’inscrire à une formation
après s’être inscrit chez Actiris.

Si vous avez l’annexe 15, vous êtes inscrit chez Actiris ET vous n’avez pas encore votre numéro
de registre national, prenez contact avec Bruxelles Formation en utilisant l’une des modalités
suivantes :

Se rendre à la Cité Des Métiers ouverte lundi, mardi, mercredi et vendredi de 9h30 à
12h30 et de 13h30 à 16h. Jeudi uniquement de 13h30 à 16h : Avenue de l’Astronomie 14,
1210 Bruxelles.
Ou appeler le 0800 555 66 (numéro gratuit)
Ou envoyer un e-mail à info@cdm-bp.brussels en indiquant « nom, prénom, numéro de
GSM, le nom et le numéro de référence de la formation souhaitée

Services et horaire de la Cité des métiers de Bruxelles
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